

Physik

Naturlehre nach Klügel. Nachschrift einer Tübinger Vorlesung von 1804

Die Physik-Vorlesung von Ch. F. von Pfleiderer gibt Einblick in den mathematisch-naturwissenschaftlichen Unterricht in Tübingen gegen Ende des 18. Jahrhunderts. Dieser Unterricht spielte am Tübinger Stift eine wichtige Rolle und wurde zur Studienzeit Hegels, Hölderlins und Schellings im Wesentlichen von Pfleiderer getragen. Die Untersuchung der Inhalte des mathematisch-naturwissenschaftlichen Unterrichts am Stift liefert wichtiges neues Material für die Erforschung dieser Denker.

Ch. F. von Pfleiderer's lecture on physics provides information on the teaching of mathematics and natural sciences in Tübingen towards the end of the 18th century. These subjects played an important role at the house of studies for Protestant theological students in Tübingen and were taught mainly by Pfleiderer while Hegel, Hölderlin and Schelling were studying there. Studying the content of his teaching will provide important new material for research on these thinkers.



38,00 €

35,51 € (zzgl. MwSt.)

Lieferfrist: bis zu 10 Tage

Artikelnummer: 9783772816079

Medium: Buch

ISBN: 978-3-7728-1607-9

Verlag: frommann-holzboog

Erscheinungstermin: 01.01.1994

Sprache(n): Deutsch

Auflage: 1. Auflage 1994

Serie: Spekulation und Erfahrung

Produktform: Gebunden

Gewicht: 830 g

Seiten: 525

Format (B x H): 154 x 210 mm

